

## **SAINTE-MARIE CÉLÈBRE ELIOT GRONDIN**

**Sainte-Marie, le 22 février 2022.** – Afin de célébrer les exploits et les deux médailles olympiques remportées par le Mariverain Eliot Grondin en Snowboard cross, la Ville de Sainte-Marie invite la population ainsi que les gens de l'extérieur à participer à l'événement « **Sainte-Marie célèbre Eliot Grondin** » qui se tiendra le 25 février prochain, dès 18 h, dans le stationnement du Centre Caztel.

### Horaire de l'activité

18 h à 18 h 30 | Partie protocolaire

18 h 30 à 20 h | Eliot à la rencontre des citoyens

En raison des mesures sanitaires en vigueur, le passeport vaccinal sera exigé à l'entrée du site. Pour connaître tous les détails entourant ces célébrations, consultez la page Facebook [Ville de Sainte-Marie](#).

### À propos de notre athlète...

Eliot Grondin de Sainte-Marie a marqué l'histoire en devenant le plus jeune athlète en snowboard cross à remporter une médaille aux Jeux olympiques. Il est aussi le premier Canadien, en compagnie de Meryeta O'Dine, à remporter une médaille à la toute première épreuve olympique de snowboard cross par équipes mixtes de l'histoire des Jeux olympiques.

Jeux olympiques de Beijing 2022 :

- Médaille d'argent à l'épreuve individuelle
- Médaille de bronze à l'épreuve par équipes mixtes